

Fecha: 22-01-2026
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Noticia general
Título: PymeMad llama a la prevención y ofrece colaboración para afectados por incendios

Pág. : 6
Cm2: 145,5
VPE: \$ 126.586

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

PymeMad llama a la prevención y ofrece colaboración para afectados por incendios

DECLARACIÓN. Pidieron unidad del sector maderero forestal.

Un llamado a extremar medidas de precaución frente a los incendios forestales y también “a la unidad del sector maderero” frente a la emergencia que se vive en el país, realizó la Asociación Gremial de Pequeñas y Medianas Industrias de la Madera, PymeMad. A través de un co-

municado expresaron su solidaridad con Ñuble y Bío Bío y recalcaron que “actualmente, más del 80% de los recursos de combate de incendios se encuentran concentrados en las regiones afectadas. Es fundamental que, en este momento crítico, se extremen las medidas de prevención y se

evite la generación de nuevos focos de incendio en otras regiones”.

TAREA COLECTIVA

Desde el gremio llamaron a entender que “prevención es una tarea colectiva” y expresaron su “profunda consternación” por la pérdida de vidas

humanas “el sufrimiento de las familias damnificadas y el grave impacto social, ambiental y productivo que esta tragedia está generando”.

“Como gremio que representa a más de 100 empresas del sector forestal-maderero, distribuidas desde Maule a Los Ríos, conocemos de primera fuente la realidad de estos territorios y el vínculo pro-

fundo que nuestras empresas asociadas mantienen con sus comunidades. Hoy, muchas de ellas –junto a sus trabajadores y familias– se encuentran directamente afectadas”.

Además abogaron por “la unidad y colaboración de todo el sector frente a esta emergencia de carácter nacional” y expusieron su voluntad de cooperación. “Ponemos a disposición de las autoridades, de SENAPRED, CONAF y de los municipios afectados, nuestras capacidades productivas, nuestro conocimiento del territorio y nuestras redes de co-

laboración, con el fin de apoyar las labores de emergencia y asistencia a las comunidades damnificadas”.

“Somos parte activa de estos territorios y hoy, más que nunca, reafirmamos nuestro compromiso con su gente. Asimismo, mantendremos una estrecha coordinación con nuestros directores regionales para contribuir activamente a los procesos de reconstrucción, poniendo a disposición la madera, los productos y la capacidad productiva de nuestras empresas asociadas”, aseguraron. CG